Les casse - pieds, ça casse les pieds!

Il n'est ni gentil ni méchant mais il ennuie son monde. S'ils n'existaient pas, les moments de solitude n'en finiraient pas. E Ce n'est sa faute si personne ne veut jouer avec lui. Ce sont des personnes énervantes mais aussi attachantes! E' C'est toujours sur moi qu'il s'énerve! Oh, il me pompe toute mon énergie! Il n'en fait qu'à sa tête ... même avec les profs. S'il joue, moi je ne joue pas! Nous sommes tous le casse – pied de quelqu'un, un jour ou l'autre de notre vie. Plus il s'embête, plus il devient embêtant ... A éviter au maximum! Peut – être a – t – il des problèmes ...

